

## Presseinformation vom 23.07.2012

## Viele Gäste am Main zur Vereinsmeisterschaft und 'Tag der Offenen Tür'



Eberhard Schiller & Günter Meissner: gemeinsam über 150 Jahre alte "Hasen"!

Vereinsmeister in der Gesamtwertung nach Yardstick wurden in diesem Jahr Marcel Lauer und Dirk Gärtner mit ihrer Aquila. Am vergangenen Wochenende konnte der Segelclub Hochheim am Mainufer wieder viele Gäste willkommen heißen:

Vereinsmeisterschaft, Sommerfest und Tag der Offenen Tür standen auf dem Programm. Am Samstag startete Wettfahrtleiter Thomas Mundhenke um 15:50 Uhr die erste Wettfahrt zur diesjährigen Vereinsmeisterschaft. 13:00 Uhr war geplant, aber passable Windverhältnisse stellten sich erst später ein. 12 Boote gingen auf die Regattastrecke zwischen Stromkilometer 4 und 6. Insgesamt konnten an diesem Tag trotzdem noch drei Wettfahrten gesegelt werden. Eine 4. Wettfahrt am Sonntag gegen 11:00 Uhr rundete die gelungene Veranstaltung ab.



Marcel Lauer (mit Nachwuchs) & Dirk Gärtner: Hochheimer Stadtmeister 2012 nach Yardstick.



Ruth & Laura Hohl: Hochheimer Stadtmeister 2012 in der Conger Klasse.

Die Conger-Klasse, die dank 7 teilnehmender Teams eine separate Wertung erhielt, wurde angeführt von Laura und Ruth Hohl. Damit erkämpften sie sich nicht nur den Titel der Stadtmeister in der Conger-Klasse gegen eine gestandene Konkurrenz, sondern wurden zudem noch verdient mit dem Pokal für die beste Damenmannschaft belohnt.

Am Samstagabend feierte der Segelclub dann sein traditionelles Sommerfest.

Sonntags war das Wetter ganz nach dem Geschmack der Besucher, die meist per Rad zum Tag der Offenen Tür kamen. Am Informationsstand erfuhren sie

alles Wissenswerte rund um den Club, die Ausbildungsmöglichkeiten und die Jugendarbeit. Wer wollte, konnte nach der Regatta mit erfahrenen Clubmitgliedern zu einem "Schnuppertörn" auf den Main aufbrechen. Dafür, dass der Termin dieses Jahr leider mitten in die Ferienzeit fiel, war unser Club mit der Resonanz an Interessenten sehr zufrieden. Zudem gab es kühle Getränke, Verpflegung und Salatbar, später Kaffee und Kuchen.

Bereits am 15./16. September findet die nächste Veranstaltung im Segelclub statt, die Hochheimer Stadtmeisterschaft. Hier kann jeder Hochheimer Bürger teilnehmen, der im Besitz eines Segelscheines ist.

Eine Schulung für das Erlangen der verschiedenen Segelscheine beginnt in Hochheim im Oktober. Den Winter über wird Theorie gelehrt und im Sommer folgt die praktische Ausbildung. Wer Interesse am Segeln hat, kann sich Mitte Oktober auf einem Informationsabend zu den Ausbildungskursen näher erkundigen. Weitere Informationen zu den Terminen und Kursgebühren gibt es unter www.segelclubhochheim.de oder können direkt angefragt werden bei Mathias Zeiss, 2. Vorsitzender des Segelclubs Hochheim, unter Schulung@segelclubhochheim.de.

Friederike Hohmann